Гуманитарный проект государственного учреждения образования «Средняя школа № 3 г.Слонима» ищет спонсоров
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Цель проекта: возрождение национальных традиций в целях улучшения условий для обучения и воспитания подростков и молодежи групп риска через создание образовательного центра «От истоков».
1. Наименование проекта: «Образовательный центр "От истоков"»
2. Срок реализации проекта: 9  месяцев
3. Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Средняя школа № 3 г.Слонима»

4. Цель проекта: возрождение национальных традиций в целях улучшения условий для обучения и воспитания подростков и молодежи групп риска через создание образовательного центра «От истоков».

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

5.1. Разработать план действий по возрождению национальных традиций.


5.2. Создать образовательный центр «От истоков» для обучения и воспитания подростков и молодежи групп риска на национальных традициях.


5.3. Реализовать образовательно-воспитательные программы для подростков и молодежи групп риска и их родителей.

6. Целевая группа: дети и подростки 6-18 лет, молодые люди в возрасте до 31 года, подростки групп риска, родители детей и подростков, проживающие на территории целевого региона
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
Основные мероприятия и график проекта
В рамках задачи 5.1:
- формирование команды по открытию образовательного центра «От истоков» (1-й месяц);

- организационное собрание команды проекта (1-й месяц);

- подготовка и распространение информации о создании центра «От истоков» и формировании ее творческой команды (1-2 месяц).
В рамках задачи 5.2:
- оборудование и оснащение центра «От истоков» (2-й месяц);

- открытие центра «От истоков» (2-й месяц).

В рамках задачи 5.3:
- тренинги для молодежи и подростков групп риска и их родителей (3- 9 месяц);

- организация и проведение национального праздника "Дажинки" (октябрь);

- посещение и участие в национальном празднике «Коляды», проводимого Белорусским государственным музеем народной архитектуры и быта (д.Озерцо, Минский район) (январь);
- организация и проведение национального праздника "Саракі. Гуканне вясны" (март);
- посещение Музея древнебелорусской культуры (г.Минск) (май);

- заключительный семинар (9-й месяц).
	8. Общий объем финансирования (в евро)
	: 9005

	Источник финансирования
	Объем финансирования 

(в евро)

	Средства донора
	8325

	Софинансирование
	680

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Слонимский район,  город Слоним

	10. Контактное лицо:
	

	Инна Анатольевна Рачкова, учитель государственного учреждения образования «Средняя школа № 3 г.Слонима», телефон +375293130472, e-mail: inna.rachkova@gmail.com
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Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project of the state educational institution «Slonim Secondary school № 3»" is looking for sponsors
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Aim of the project: the revival of national traditions in order to improve the conditions for training and education of adolescents and young people at risk through the creation of the educational center "From Beginnings".
	

	1. Project name: Educational center «From the beginnings»

	2. Project implementation period: 9 months

	3. Organization, which offers a project: State educational institution « Slonim Secondary school № 3»

	4. Aim of the project: the revival of national traditions in order to improve the conditions for training and education of adolescents and young people at risk through the creation of the educational center "From Beginnings"

	5. Tasks to be realized while the project implementation: 

5.1. Develop an action plan for the revival of national traditions.
5.2. Create an educational center "From the Beginning" for training and education of adolescents and young people at risk in national traditions.
5.3. Implement educational programs for adolescents and young people at risk and their parents

	6. Task group: adolescents from 6 to 18 years old, young people under the age of 31 years old, adolescents at risk, parents and adolescents at risk live in the whole region

	7. Brief description of the events within the framework of the project:  

Main activities and project schedule
As part of task 1:
- Formation of a team to open the educational center "From the beginnings" (1st month);
- Organizational meeting of the project team (1st month);
- Preparation and dissemination of information about the establishment of the center "From the sources" and the formation of its creative team (1-2 months).
As part of task 2:
- Equipment and equipment of the center “From the beginnings” (2nd month);
- Opening of the center "From the beginnings" (2nd month).
As part of task 3:
- Trainings for youth and teenagers at risk and their parents (3–9 months);
- Organization and holding of the national holiday "Dazhinki" (October);
- Visiting and participating in the national holiday "Kolyady", held by the Belarusian State Museum of Folk Architecture and Life (Ozertso, Minsk District) (January);
- Organization and holding of the national holiday "Saraki. Gucanne vasny" (March);
- A visit to the Museum of Ancient Belarusian Culture (Minsk) (May);
- Final workshop (9th month).

	8. Total funding (in EUR): 9005

	Source of funding
	Amount of financing 

(in EUR)

	Contributor
	8325

	Co-financing
	680

	9. Place of the project implementation (region/district, town): Grodno region, Slonim district, Slonim city

	10. Contact person: 

Rachkova Ina Anatolieyna, teacher state educational institution « Slonim Secondary school № 3»

tel.: +375293130472, е-mail: inna.rachkova@gmail.com
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We look forward to collaborating!
